

Cuba y la Comisión Económica Euroasiática por fortalecer el intercambio

Ambas partes coincidieron en que las relaciones no se pueden circunscribir al tema del comercio en general de bienes y servicios, sino que, «debemos proyectarnos en una relación económica sostenible en los distintos sectores que incluye el impulso de posibles proyectos de inversión»

Autor: [Lisset Chávez | internet@granma.cu](mailto:internet@granma.cu)

13 de diciembre de 2021 16:12:18



Conversaciones y firma de acuerdos entre Cuba y la Comisión Económica Euroasiática.
Foto: José Manuel Correa

Después de un intenso proceso de trabajo y como resultado de las negociaciones a lo largo de la II Sesión Conjunta para la Colaboración entre la Comisión Económica Euroasiática (CEE) y Cuba, ambas partes suscribieron tres acuerdos para ampliar y fortalecer el intercambio.

En ese sentido, se firmó el Plan de Acción Conjunta para la Colaboración en el periodo 2021-2025, que consta de 34 acciones en áreas como la industria farmacéutica, la biotecnología, el turismo, el sector agroalimentario, la energía, los vínculos interempresariales y las relaciones interbancarias, entre otras; «documento que será enriquecido a partir del trabajo de los firmantes».



Conversaciones y firma de acuerdos entre Cuba y la Comisión Económica Euroasiática.
Foto: José Manuel Correa

También se rubricaron el acta final de la II Sesión de la Comisión, instrumento que recoge los principales acuerdos de los intercambios; y un convenio de Cooperación entre la Cámara de Comercio de Cuba y el Consejo de Empresarios de la Unión Económica Euroasiática.

En las palabras de apertura del encuentro, el vice primer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruíz, señaló que ambas partes han coincidido que las relaciones no se pueden circunscribir al tema del comercio en general de bienes y servicios, sino que «debemos proyectarnos en una relación económica sostenible en los distintos sectores, que incluye el impulso de posibles proyectos de inversión».



Conversaciones y firma de acuerdos entre Cuba y la Comisión Económica Euroasiática.
Foto: José Manuel Correa

Ante el ministro de Integración y Macroeconomía del Consejo de la CEE, Serguei Glaziev, Cabrisas detalló que las intenciones del encuentro solo se podrán hacer efectivas, «si contamos con la participación activa de nuestros sistemas bancarios y financieros, incluyendo la participación del Banco Euroasiático de Desarrollo», señaló.

Como parte de la delegación cubana participaron la viceministra primera del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González; y la vicetitulante de la Cancillería, Anayansi Rodríguez, junto a otros representantes del país. Asimismo, por la CEE estuvieron presentes Gohar Ashotovna Barseghyan, directora del Departamento de Desarrollo de la Integración y otros funcionarios.



Conversaciones y firma de acuerdos entre Cuba y la Comisión Económica Euroasiática.
Foto: José Manuel Correa

Fuente: Granma